

2C60 496

Jueves 10 de Noviembre de 1994

## IQUIQUE

**S**eptiembre fue el mes del "show de los libros", porque varias publicaciones que vieron la luz en esa época, al poco tiempo se transformaron en verdaderos éxitos editoriales. Eso le pasó al trabajo de investigación de los abogados Nelson Caucoto y Héctor Salazar, llamado "Un manto verde de impunidad" y que por fin está disponible en las librerías de Iquique.

El libro, excellentemente bien presentado, es un claro testimonio del caso de los tres profesionales degollados. Santiago Nattino, Manuel Guerrero y José Manuel Parada, por efectivos de Carabineros, según pudo establecer la justicia después de tres mil treinta y un días de proceso e investigación.

El extenso trabajo está prolongado por el conocido poeta Radil Zurita. En esas páginas el poeta trata de explicar algo que para muchos no tiene una explicación concreta, consistente, porque se enmarca en algo que está fuera de la comprensión humana.

"No puedo tener palabras. Es rigor, hay ciertos textos que no pueden ser precedidos de nada, sólo de la muerte y del dolor", apuntó el poeta.

Agregó que el libro es un testimonio de lo más hondo de nuestra vergüenza. "Un verde manto de impunidad es uno de ellos. Quienes lo escribieron, dos hombres entrañables, me habían hecho llegar su manuscrito pensando que yo



Los abogados Nelson Caucoto y Héctor Salazar son los autores de "Un verde manto de impunidad", libro que relata el degollamiento de tres profesionales por parte de efectivos de Carabineros.

Iquiqueños Nelson Caucoto y Héctor Salazar

# Récord de ventas de libro escrito por abogados del Caso Degollados

podía hacerle un prólogo y, efectivamente, terminé de leerlo hace tres semanas. Bien no pude escribirlo. Lo intenté una y mil veces y, al margen de que esto mismo es lo que se entiende por palabras preliminares, creí que los lectores, al cerrar la última hoja, entenderán perfectamente bien el porqué", indicó.

Concluye diciendo que no hay dimensión de la pena y de la vergüenza, frente a la cual "las palabras no dicen nada. Nada de lo que diga ahora alcanza".

## VERDE MANTO

En 194 páginas y nueve capítulos, "Un verde manto de impunidad" recorre uno a uno los acontecimientos de uno de los crímenes más sangrientos que recuerda la historia chilena: el asesinato a degollado de tres profesionales comunistas, Parada, Guerrero y Nattino en marzo de 1985.

La investigación con mucha pulcritud partió del juez José Cánovas y desde un principio éste dirigió su dedo acusador a personal de Carabineros, a raíz de un informe emanado por la fe-

ncia Central Nacional de Informaciones, CNI, entidad que desde un principio sindicó a Carabineros como autores de los degollamientos.

Después José Cánovas se declaró incompetente,

entonces el caso pasó a manos de Milton Juica, quien desde el comienzo de sus investigaciones no hizo ningún comentario y por espacio de dos años no llamó la atención sobre nada espectacular. Pero, pasado un tiempo tomó la iniciativa y logró esclarecer la verdad de los degollamientos. Habían pasado de los hechos más de tres mil días.

A través de "Un verde manto de impunidad", el lector podrá seguir los hechos en forma rápida, pero con profundidad de contenido, a pesar de que el lenguaje del libro es liviano, aunque lo esencial de sus páginas es para repetirnos el inconfundible: ¡para que nunca más en Chile!

Con devolución a un centavo de dólar por mes  
ENAMI otorgó crédito extraordinario  
sectorial para productores de cobre

## IQUIQUE

La Empresa Nacional de Minería (ENAMI), por acuerdo unánime de su directorio, otorgó un crédito sectorial extraordinario a los productores de minerales oxidados, sulfurados y de fundición directa de cobre, de tres centavos de dólar por libra durante noviembre de 1994, de cuatro centavos en el mes de diciembre y de cinco centavos en el mes de enero de 1995.

La tasa de interés será prima más el 4 por ciento anual. La devolución de este crédito se hará a razón de un centavo de dólar por mes, el que se descontará de las tarifas de compra mensuales, a contar del mes de febrero de 1995 hasta su total extinción, en capital e intereses.

Este crédito es independiente de cualquier otro otorgado por la Enami, tanto respecto de su otorgamiento como de su forma de recuperación.

Se faculta, asimismo, al vicepresidente ejecutivo de Enami para ejecutar todos los actos que sean necesarios para perfeccionar el presente acuerdo.

La disposición regirá a contar de esta fecha, sin esperar la aprobación del acta respectiva.

## Récord de ventas de libro escrito por abogados del Caso Degollados [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Récord de ventas de libro escrito por abogados del Caso Degollados [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)